
平成２８年度第１回東大和市特別職報酬等審議会 議事録 

 

１ 日 時  平成２８年８月９日（火） １４時開会 

２ 場 所  会議棟第１・２会議室 

３ 出 席  委員 １０人中１０人出席 

       市  市長、総務部長、職員課長、人事給与係長 

       傍聴 無 

４ 進 行  以下のとおり 

 

 （１）開会（総務部長）                                                 

    会長選出前まで司会進行、１０名委員出席のため会議成立の旨報告。 

    

 （２）市長あいさつ                       

    審議会委員の新たな任期は H28.7.10から２年間 

    多くの委員に再任いただき厚く御礼申し上げるとともに、新たにお受

けいただいた委員２名についても御礼申し上げる。 

     

 （３）委嘱状交付（市長が各委員の机をまわり交付）        

 

 （４）委員自己紹介                       

    委員自己紹介、事務局紹介 

 

   ※市長、公務の都合により途中退席。 

  

 （５）議題 

   ①会長及び会長職務代理者の選任               

    会長…事務局一任、前回に引き続き高橋榮委員を会長に選出 

       会長あいさつ、議事進行いついては会長に引き継ぎ 

    職務代理者…窪田源司委員を指名 

       職務代理者あいさつ 

 

   ②東大和市特別職報酬等審議会の概要説明           

    職員課長より 

    ・東大和市特別職報酬等審議会条例（第１条～第６条）の説明 

    ・当日資料の説明 

     市長給与を例として、近隣市（類似団体）の状況について説明 



 （６）質疑                           

     委員：今回、類団のなかで清瀬市が大幅な引き上げを行ったようだが、

事務局で理由等について把握しているか。 

 

     課長：清瀬市は他市と比較しても人口規模がむしろ少ない方であり、

給与の改定には各市の背景があることから、正確な理由等まで

は把握していない。  

 

委員：類似団体の状況についての事務局からの説明はあったが、  ２

６市全体を通してみた場合の東大和市の順位は低い方に見受けら

れる。今後の改定の見込みについてはいかがか。 

 

課長：現在、給与改定に向けた話しは特段出てはいない。 

 

委員：職員の給与については、増加傾向にあると思うが、どのような

動きをしているのか。また、職員の給与と特別職の給与の動きは

連動するものなのか。 

 

課長：昨日、人事院勧告が出て、給与月額が上がる勧告内容であった。

実際の市の職員の給与については、東京都人事委員会勧告を受け

て、それと同額の動きを取っており、ここ３年ほどは増加してい

る。そのことが、特別職の給与と連動しているとは必ずしも言え

ないと思う。 

 

委員：前回改定した平成８年の前の年では、清瀬市と東大和市は類似

団体で最下位のところを争っていたように記憶している。報酬に

ついての改定の動きについては、現在無いようだが、動きがあっ

た際にはお願いしたい。 

 

    その他報告（事務局）                   

    ・資料等でご質問ございましたら、個別の対応も可。 

    ・委員報酬の支払いについて報告 

 

５ 閉 会                          


